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 皆様、いつもお世話になりありがとうございます。日頃は格別なるご厚意を賜り、心よ

り御礼を申し上げます。 

 

「あおり運転を無くす」 

 

このテーマで、先日安全大会を開催しました。グループ討議では、全員積極的な意見交換

がなされ、「あおり運転」をしない、思われない運転について発表しました。 

 

他人の運転は変えられない、自分の運転を変えるしかない。 

自分が人間力を上げるしか、安全を確保し続けることは難しい。 

 

人間力を上げる、とは、まずは相手を肯定すること。肯定ファースト。 

否定していては、争いになり、腹が立つだけ。怒りは安全運転には禁物である。 

 

相手の事情や状況を考えてみよう。人にはそうしなければならない理由がある。 

そう思えば、まずは相手を肯定し、それから解決策を練ればいい。 

 

そんな運転者が世の中に増えれば、世界がまた一つ良くなる。 

うちの乗務員から世界を変える運転をしようと誓う。 

 

 

 

 

竹原和行 

 

 

★事務所スタッフからの一言 
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平成 31 年度 上半期 竹原運輸(株) 安全大会・全体会議を開催しました。 

 

４月 14 日（日曜日）福井県中小企業産業大学校 大教室 

午前 9 時～午後 12 時 00 分    参加数 126 名 

 

１．社長挨拶 

      無事故達成者への報奨金授与 

２．表彰式 

      (イ) 永年勤続者表彰（１５年） ３名 

      (ロ) 第 14 回 トラックドライバー安全運転コンクール表彰      

     (ハ) 第 19 回ＳＤラリーコンテスト表彰 優秀事業所表彰 羽咋・金沢合同

チーム 

   (ニ) 運輸功労者（トラック部門）表彰 

       国土交通省   中部運輸局表彰 白崎 三郎 

   (ホ) 中部交通共済協同組合 理事長表彰 八木 浩昭 

 

３．安全衛生環境委員会 新メンバー任命式 

４．新入社員の紹介 

５．安全衛生委員会 小集団活動状況の発表 

  整備環境部会より 

  社内環境活動状況の報告 

  人づくり部会より 

  「あおり運転」その原因と対策をドライブレコーダー映像から考察 

６．安全コール  大橋哲夫統括部長 

次の安全大会までの無事故・無災害・無違反の誓い                          

７．閉会の挨拶  竹原専務  

             

以上の内容で、開催しました。 

 

今回はお取引様も多数参加を頂き、過去最高の参加人数となりました。 

又、業務以外の欠席者がなく全員参加を頂きました。 

全員が一丸となって、無事故、無災害を達成すべく、日々安全意識を高めていくことを誓

い合い、お客様に信頼される会社作りを目指してまいります。 

 

 

社長 竹原正和 

 

 

 



 過ぎてしまった「平成」 

期待する「令和」 

 

小渕恵三官房長官が「平成」の２文字を掲げたテレビの映像が、今でも鮮明に焼きついて

います。その映像を見た時、当時は 40才代の前半であったが、なんと安らかな、平和な年号

に決定したのだろうといまでも脳裏に焼き付いています。３１年余り経過した現在、振り返

って見ると、その道は、明治・大正・昭和と違って「平成日本」は戦争のない素晴らしい時

代であったと思います。又、他の方面から見ると「平地の平和」は阪神・淡路大地震、東日

本大震災、豪雨、噴火と自然災害も多く発生したし、決して平和であったとは言えないので

はないかと思ったりもします。オウム真理教の残酷な事件も忘れられない一事件であった

し、一方国際的に目を外に向けてみると、まだ韓国、北朝鮮、ロシア、中国等々との間に多

くの課題を残して終わってしまった平成ではなかったかとも個人的には思います。その中で

明るい話題は、ノーベル賞受賞者（本庶佑氏）ガン免疫療法を発見、IPS細胞を発見した

（中山伸弥氏）と２人の偉大な人物が生まれ平成の最後には、本当に明るい話題も数多く残

してこられたと喜ばしく思います。 

色々思い起こしてみると自分の人生の大半を過ごした思い出の多い平成であったと思ってい

ます。 

「さようなら平成！！」本当にありがとう！！ 

 

又、私にとって第２回目の年号の発表を聞いたのは４月１日午前１１:３０分。会社の休憩

室のテレビの前で鎮座し期待を膨らませ官房長官からの発表を聞き入っておりました。発表

された年号は「令和」でした。新年号の出典先は日本最古の和歌集である万葉集の一節と聞

き、日本文化の誇りと宝であると聞いてなお一層身近に感じとりました。 

発表後の安部首相の会見、談話の中で「厳しい寒さの後に春の訪れを告げ、見事に咲き誇る

梅の花のように、日本人が明日への希望をともにそれぞれの花を大きく咲かせることが出来

る日本でありたい」との言葉を述べておられましたが、何ときれいで美しい言葉で表現され

た会見であろうと感動をもらいました。 

昭和・平成と歩み続けて来た私もいつまでも平成の感傷にしたっているのでなく「令和」

の新しいページがめくられ、これから始まる長く良い時代を幸せな新時代を謳歌しなければ

ならないと思うし、これから続いて行く「令和」の時代、皆が良かれと言える社会にしてほ

しいし、又期待に胸をふくらませております。 

 

 

 

                                  斉藤 洋一 
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池上則和 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

昔々のことです。ペルシャ国のゼミール王は 20 歳の若さで王位に就き、全国の学者を集

めて「人間の歴史を詳しく調べて報告せよ」と命じました。 

 20 年後、報告書 500 巻がラクダ 12 頭に積まれて王の下に届けられましたが、王は「そん

なにたくさんの書を読む暇はない。もっと縮めよ」と命じました。 

 さらに 20 年後、今度はラクダ 3 頭分の改訂版が王宮に運びこまれましたが、「わしはもう

60 歳で気力が落ちた。もっと縮めよ」と命令されました。 

 学者たちはまた 10 年苦労してラクダ 1 頭分にして提出すると、王は「わしはもうすっか

り老いた。もっと減らせ」と厳命。 

 そして 5 年後、1 巻にまとめられた報告書でしたが、大王はすでに臨終の床にありました。

苦しい息の下から「一口で言え」とのこと。 

 そこで一老学者が謹んで申し上げました。「人は生まれ、人は苦しみ、人は死す」と。 

 なんて空しい一言でしょう。500 巻もの報告書が 55 年経って一言で表現するとこうなっ

てしまうのでしょうか。そしてなんて簡単なのでしょう。 

 日頃の生活や仕事の中で問題がたくさんあると思います。ですが難しく考えると限があり

ませんし楽しくありません。Take it easy 簡単に考えましょう。「ちょろいもんや」と思いた

いものです。私はそこのところ大変恵まれておりまして、会社の上司、同僚、仲間に恵まれ、

家族にも理解をもらって、友人、先輩からも色んなお誘いがあり、難しく考える暇もないく

らいです。苦しいことはたくさんありますが励ましてくれる人が私のまわりにはたくさんい

て、本当に有難いことです。 

 ゴルフのときは難しく考えてしまい 10 年前とスコアは成長しませんが、友人、先輩、家

族、お客様とゴルフライフを楽しんでおります。現在のゴルフ友人の最高齢は 79 歳です。 

今年の目標は歳の数だけラウンドすることだそうです。私もそんなおじいちゃんになれるよ

う只今、日々勉強中の若輩者です。 

 

 

 

 

                   池上則和 
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いつも大変お世話になりありがとうございます。 

４月の安全大会全体会議のなかで、“アオリ運転”についての議題がありました。 

アオリ運転をされた人、見かけた人、やってしまった人、車を運転する人ならおそらく全員が何か

しら経験していると思われます。 

“アオリ運転”の定義というのは明確で無い物が多く、自社のドライブレコーダーの映像や最近

のニュース映像を見ながら、事件や事故につながる危険を紹介して、グループ討議にて参加者全員

が自分の経験を話し、又、耳を傾けるという事をしました。 

アオリ運転を過去にした事がある人の話を聞くと、危険な運転をされた時に迷惑を被ったり、二

度とやらないで欲しいという思いの現れというケースが見られます。 

しかし、何をしたらアオリ運転かと考えたとき、微妙なラインは十人十色で、アオラれる時は些

細な行為でもアオリ運転されたと感じます。その些細な行為とされる運転をした側は、アオリ運転

をするつもりは無い事が多いように思います。 

無自覚でしてしまうアオリ運転が有ることを学び、これからに活かす良い機会になりました。 

 

 

                               辻川 伸吾 

 

                              

 

平成の時代が終わり、令和の時代が動き始めましたが、皆様お元気でしょうか？ 

昭和生まれからすると、昭和、平成、令和と 3 つの時代を生きていく事になり、嬉しいような歳を

感じるような複雑な気持ちです。 

 

 「平成」時代が終わる数日は「平成」を振り返る番組が多く流れました。「昭和」ほど激動ではな

かったですが、「平成」も日本にとって様々な厳しい試練が与えられた時代だと伝えられていました。

私にとっても、「平成」の時代は波乱万丈で、大変な事や、辛い事もたくさんありましたが、「平成」

の時代が終わる頃に、ようやくその文字のように平和で穏やかな生活が送れるようになってきたよ

うに思います(笑) 

 

動き始めた新しい時代「令和」には、明日への希望と共に、日本人一人ひとりが大きな花を咲か

せると言う意味が込められているそうです。平和で穏やかな時代になることを願いたいですね！ 

 

 

 

 

           大橋 哲夫 
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5月から元号が変わって新しくなりましたね。 

まだ新しい元号を聞きなれないし、言い慣れないような気がします。 

そんな新しい年度も始まりましたが、10 月には消費税が 10％に引き上げられますね。

その対策として、軽減税率制度や増税対策等いろんな対策が準備されています。 

中には確定していないもので、自動車関連の税金や住宅関連の税金などいろいろ調べて

みると、結構たくさんの対策等があるみたいで税金の引きあげまで残り半年を過ぎました

が、今後もいろいろな対策が出て来るのではないかなと思います。 

せっかくある対策を有効活用して無駄にしないようにしたいと思います。 

 

谷口 学 

 

 

 

 

 

 

強まる日差しに夏かなと感じる頃となりましたが、いかがお過ごしでしょう

か。 

平成 31 年４月 28 日(日)、サンドーム福井にて、サザンオールスターズのライブに、初

めて行って来ました。当日サンドーム福井に着くと沢山の人々、中には九州、四国、東北

などの遠方から来場されている方も大勢いました。 

福井での公演は３５年ぶりだそうです。ライブ開始から片腕や両手を高く上げて手を叩

くなどしていましたが、最後まで高く上げ続ける事は出来ませんでした。ライブは大盛り

上がり、最後まで楽しむ事が出来ました。 

平成最後の福井ライブ、歌に MC とさすが桑田さん、63 歳で 3 時間半のフルパワーに

は脱帽です。また機会があれば、ぜひ行きたいライブでした。 

 

 

越 邦治 
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いつもお世話になっております。長～い長～いお休みも終わり、反対に疲れが溜まって

体調を崩されている方もいらっしゃるかもしれません。（インフルエンザもまた流行出し

ましたね） 

私は、内心早く仕事が始まらないかなと思っていました。10 連休中、田舎の雪囲いを外

し、町内のバーベキュー、要らなくなった衣類の始末ぐらいでこれと言って外出する予定

もなく、何となく過ぎて行きました。雪囲いを外した次の日から腰が痛く、椅子に座るに

も、寝起きするにも痛く、出掛けようという気分にはなりませんでした。 

 若い頃は、子供達を連れてどこか行きたくて仕方ありませんでしたが、この年になると

車の渋滞や人ごみの中へ行くのはちょっとという感じで、家に居てお金を使わないのが一

番と思う連休中でありました。（水谷さんは連休を満喫したみたいです。羨まし

い・・・・・） 

 

 

                                吉川 佳代 

 

過ごしやすい季節になりましたね。皆様はいかがお過ごしでしょうか？ 

我が家はこの間のゴールデンウイーク中に、大阪のアメリカ村や難波の方に遊びに行ってきまし

た。 

私と姉と子供ら 5 人を連れて行ってきました。（お互いの旦那様たちは犬のお世話の為お留守番

です。）笑笑 

雑誌に載っていた「水曜日のアリス」に行ったり「タピオカドリンク」「ソフトクリーム」を食

べたり大興奮です！！。さらに大興奮したのがワンコインセールに遭遇したことです。「あと 30 分

でワンコインセールがはじまりま～す。」という声をきき、先頭に並んでセール会場にはいりまし

た。子供を連れていたことも忘れるぐらい夢中で洋服を選んでしまいました。ふと我に返り下の子

はどこにいったかな？と辺りを見渡すと、姉の下の子と二人で、大きな T シャツを胸に当てなが

ら「これ似合う？」「いい感じやな～」なんてやり取りをしながら遊んでいました。 

我が家のあと２人はというと、自分の欲しい洋服を選んで楽しくお買い物していました。 

飲みたかったタピオカドリンクも飲めたし、欲しい洋服も買えたし、大満足な一日でした。 

今度は夏休みに行きたいな・・・。 

 

水谷 有基 

次回もお楽しみに・・・ 
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